



Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2015

Beitritt der Schweiz zur Asiatischen Infrastruktur-Investitionsbank; Eröffnung
des Vernehmlassungsverfahrens

P151190

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt steht dem Beitritt der Schweiz zur Asiatischen Infrastruktur-Investitionsbank positiv gegenüber und begrüsst das Bestreben des Bundes, eine nachhaltige wirtschaftliche Entwicklung und damit einhergehend den Wohlstand in den Ländern Asiens zu fördern. Die Intensivierung der Beziehungen in die Region und insbesondere zu China und ein damit verbundener möglicher Ausbau der Handelsbeziehungen sind zudem für den Standort Basel von grossem Interesse.

